

もりたっ子

毛里田小学校だより
第12号
令和7年3月11日発行



6年生を送る会 全校で楽しい時間を過ごしました



2月28日（金）に、6年生を送る会を行いました。全校児童が体育館に集まっての送る会は、コロナ禍以来久しぶりです。大好きな6年生のお兄さん、お姉さんたちへ1年生から5年生までそれぞれの学年が、「お祝い」と「ありがとう」の気持ちを全力で表現しました。

見ている6年生も一緒に踊ったり、笑ったり、拍手を送ったり・・・下級生もりたっ子たちのがんばりを優しい気持ちで受けとめ、一緒に会を盛り上げてくれました。



1年生「音楽のプレゼントだワン！」・・・1年生だった頃を思い出してもらえたかな。



2年生「歌アンドボディパでチュー」・・・みんなで応援！中学校へ行ってもがんばって！



3年生「英語劇 『桃太郎』」・・・英語のかっこいい発音と迫力のある演技はどう？



4年生「僕とバター」・・・歌とダンスに6年生への思いを精一杯込めました。



5年生「はいよろこんで」・・・先生たちも、6年生も一緒に盛り上げます。
5年生一人一人が立派に役割を果たし、すばらしい会場づくりと運営をしていました。



6年生「カイト～その糸のつながった先まで～」・・・堂々としたその姿に成長を感じます。
各学年に温かいメッセージを送ってくれた6年生をあこがれのまなざしで見つめています。



子どもたちのもっているすばらしい力と優しさがあふれる6年生を送る会となりました。
6年生のみなさん、毛里田小の楽しい思い出を胸に中学校でもがんばってくださいね。
この会には今年度お世話になった感謝の気持ちを込めて、学校評議員、PTA本部役員の皆様、交通指導員さん、学校支援ボランティアの方々にも、ご参観いただきました。
「子どもたちに感動した」というお言葉をいただきました。ありがとうございました。

※学校生活の様子や学校だよりは、学校のブログでもご覧になれます。